

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 30. Juni 2013

Kultur-Extra-Mainhausen ausgezeichnet - EVO neuer Werbepartner

v.l.: EVO-Chefin Heike Heim, Klaus Ahlers (KultA), Karlheinz Dehmer (Main-Rad-Spass), Ursula Losch (Kant. Heusenstamm), Christoph Klein (Offenb.Kunstverein), Francesco Liotta (Judo-Club-Samurai), Jürgen Panthöfer (Imkerverein OF), Wulf Bonin (Kultur-Extra-Mainhausen), Roland Franz (kath. Jugend OF Stadt u. Kreis)

Unter dem Motto „Stark für die Region“ fördert die EVO in diesem Jahr acht Vereine in Stadt und Kreis Offenbach. Bereits im zwölften Jahr in Folge unterstützt das Unternehmen damit sportliches, kulturelles, soziales und ökologisches Engagement in der Region. Aus 72 Vereinen und Initiativen wählte ein Gremium der EVO ein Sportprojekt, vier kulturelle Initiativen, zwei soziale und ein ökologisches Projekt für die Förderung aus. „Mit unserem Wettbewerb unterstützen wir die Vereine und Initiativen, die verantwortungsvolles Handeln fördern und umsetzen“ sagte EVO-Vorstandsvorsitzende Heike Heim dieser Tage bei der Preisverleihung. Laut EVO – Chefin entsprechen alle Sieger dem Sponsoring – Konzept des Energieversorgers. Die Bewerber mussten deutlich machen, wofür sie die Unterstützung benötigen und wer davon profitiert. Aus-gezeichnet wurde auch die Initiative „Kultur – Extra – Mainhausen“. Seit 2004 bietet diese ein Forum für Musik, Tanz, Kunst und Literatur in der Gemeinde – vor allem sollen damit die künstlerischen Talente aus der Region gefördert werden. „Damit zeigt sich, daß wir auf dem richtigen Weg sind. Dank unserer nun zahlreichen Sponsoren sollen noch weitere, interessante Events folgen“ Mit diesen Worten bedankte sich Wulf Bonin , der den Preis von der EVO – Chefin Heike Heim in Offenbach überreicht bekam.